

EisenwarenMesse 2016

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

Trois jours de forte intensité

Du 6 au 8 mars dernier, la 40e édition du salon international de la quincaillerie EisenwarenMesse de Cologne s'est déroulée dans d'excellentes conditions avec une affluence qui est restée forte et constante tout au long de ses trois jours d'ouverture. Organisé pour la première fois cette année sur une période ramenée à trois jours, du dimanche au mardi, contre quatre jours auparavant, le salon a en effet bénéficié d'une fréquentation élevée avec un afflux de visiteurs dès l'ouverture qui ne s'est pas démenti au fil des heures jusqu'au soir 18 heures. A tel point que la question d'un retour sur quatre jours ne serait pas totalement saugrenue – les dates du prochain Eisenwaren sont toutefois fixées du 4 au 6 mars 2018. Evidemment, les halls ont ensuite accueilli plus ou moins de monde selon leur intérêt propre et les 10.1 et 10.2 consacrés à l'outillage étaient particulièrement peuplés. Au-delà de ce point d'attraction traditionnel, d'autres lieux ont pu être attractifs comme notamment le boulevard DIY qui, sur une longueur de 230 mètres, rassemblait un grand nombre de fournisseurs qui recevaient leurs clients sur des stands conçus autour d'une charte commune et très valorisante. D'une certaine façon, cela fait penser au salon Architect@Work qui fonctionne avec des espaces d'exposition standardisés à la fois minimalistes et scénarisés.

Au final, quelque 44 000 visiteurs professionnels issus de 124 pays se sont donc déplacés sur Cologne pour rencontrer leurs partenaires fournisseurs parmi les 2 670 présents sur le salon (de 55 pays). Ces derniers, selon les chiffres communiqués par EisenwarenMesse d'après un sondage indépendant, seraient pour plus des deux tiers très satisfaits ou satisfaits de la qualité des visiteurs.

Pavillon Outilex



Comme à chaque édition, le groupement des

exportateurs des fabricants d'outillages et d'équipements Outilex était présent sur le salon EisenwarenMesse avec un pavillon supérieur à 200 m² regroupant plusieurs de ses adhérents. Onze sociétés* ont cette année participé à ce rendez-vous international avec au final un bilan très positif du fait d'une fréquentation importante et diversifiée ; plus de 60% des visiteurs n'étaient pas

allemands et venaient de destinations lointaines, voire parfois très lointaines comme la Nouvelle Zélande, le Canada, le Japon... Comme l'indique Méliné Duchamp, secrétaire générale d'Outilex « EisenwarenMesse reste un salon de référence. Nous reconduisons notre inscription pour 2018 ». Pour les mois à venir, le groupement est par ailleurs pour la première fois partie prenante dans le salon Project Iran du 24 au 27 avril avec deux exposants sous le pavillon français et participera au Big Five de Dubaï du 21 au 24 novembre avec a priori une demi-douzaine d'entreprises. Notons également l'assemblée générale qui se déroulera cette année les 23 et 24 juin au Puy-en Velay chez ING Fixations.

* Boehm, Dolex Bessey Ser, Emile Peyron, Groupe Nourrisson, Guilbert Express, Guillet, Ledin, Premines Industries, SEA, Seloron, Sori.